
令
和
７
年
６
月
14
日

（
土
）
、
イ
オ
ン
モ
ー
ル
山

形
南
に
て
「
イ
オ
ン
モ
ー
ル

の
環
境
月
間
」
の
一
環
と
し

て
、
や
ま
が
た
木
育
プ
ロ
グ

ラ
ム
体
験
会
「
山
形
県
産
ス

ギ
を
使
用
し
た
ペ
ン
立
て
作

り
」
を
実
施
し
ま
し
た
。

今
回
の
体
験
会
は
、
１
回

の
定
員
16
名
で
４
回
実
施
、

計
64
名
の
方
に
参
加
い
た
だ

き
ま
し
た
。

事
前
に
イ
オ
ン
モ
ー
ル
様

か
ら
、
ポ
ス
タ
ー
掲
示
、
ア

プ
リ
会
員
に
対
し
て
の
告
知

な
ど
を
行
っ
て
い
た
だ
い
た

の
で
、
す
ぐ
に
定
員
い
っ
ぱ

い
に
な
る
盛
況
ぶ
り
で
し
た
。

講
師
は
や
ま
が
た
木
育
人

材
養
成
講
座
【
ス
キ
ル
ア
ッ

プ
】
修
了
者
の
松
田
泰
之
氏

が
山
形
県
産
ス
ギ
を
説
明
、

仲
山
常
吉
氏
と
高
橋
司
氏
が

木
工
指
導
を
主
に
担
当
し
ま

し
た
。

山
形
県
産
ス
ギ
の
説
明
で

は
、
ス
ギ
は
日
本
固
有
種
と

さ
れ
る
こ
と
、
少
花
粉
種
に

植
え
替
え
し
て
い
る
こ
と
な

ど
、
参
加
者
も
「
知
ら
な

か
っ
た
」
と
興
味
深
く
聞
き

入
っ
て
い
ま
し
た
。

参
加
者
は
親
子
連
れ
が
大

半
で
し
た
が
、
親
御
さ
ん
も

作
っ
て
み
た
い
と
い
う
方
が

多
く
、
終
了
後
の
ア
ン
ケ
ー

ト
調
査
で
も
「
親
子
で
ペ
ン

立
て
作
り
が
体
験
で
き
て
楽

し
か
っ
た
」
と
い
う
声
が
多

く
好
評
で
し
た
。

【スタッフの振り返り・感想】
・今回のペン立て作りは、ステンレスの
硬い釘を使用したため、加工がしやす
かった。

・会場の設営は、イオン側で立て看板、
ポスター、整理券（下記）を準備して
下さったので、当日は机・イスを並べ
るだけで、非常に楽だった。

や
ま
が
た
木
育
プ
ロ
グ
ラ
ム
体
験
会

作成日
2025年６月17日

やまがた森林と緑の
推進機構 緑化推進課

工作材料である『山形県
産スギ』の話は、大人も子
供も「知らなかった」と興
味深く聞いていらっしゃい
ました。
親子で一緒に同じものを

作るという体験は意外とな
いようで、これまた好評を
得ることができました。

大盛況だったため、イオ
ン側からは「年に一度だけ
でなく、秋にもう一度お願
いできないか？」との話も
あり、今後要検討だと思い
ます。
（担当I）

【参加された方の感想】
お子様
・山形県の半分以上が森なのを、初めて知
りました。

・スギはやわらかくて、加工がしやすいと
いうことが分かった。

・トントンするのが楽しかった。
親御さん
・スギがいい匂いがした。
・親子で体験できて、いい経験になった。

６４名の方に
参加いただきました！

イ
オ
ン
モ
ー
ル
山
形
南

当日参加券、イオン側から
ご準備頂きました！

会場に登場！どんぐりちゃん
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